

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Arien und Gesänge aus: Orpheus in der Unterwelt

Offenbach, Jacques

Berlin, [1910]

Schluss-Szene

[urn:nbn:de:bsz:31-82884](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-82884)

„Als ich einst Prinz war von Arabien“ . .
 „Lebt' ich in Reichthum, Glanz und Pracht“ . .
 „Doch Alles ging sogleich zum Henker“ . . .
 „Als mich der Tod hat umgebracht!“ . . .

Schluß-Scene.

N^o 13.

Eurydice.

O sag', du goldgeflügel't Wesen!

u. s. w.

Hans Styr.

(Bleibt ruhig auf seinem Platze stehen und singt mit halber Stimme (ein Couplet zu Ende).

„Wär' ich der Prinz noch von Arabien“ —

u. s. w.

Viertes Bild.

Die Hölle.

(Im Hintergrund der Styr.)

Erste Scene.

Alle Götter. Eurydice.

N^o 14. Chor.

Alle.

Hoch lebe Pluto, und sein Wein!

Wer nicht ein Schelm ist, stimmt mit ein!